



もおかにししょう

真岡西小だより

もおかしりつもおかにししょうがっこう
真岡市立真岡西小学校

令和6年度第6号

2024. 10. 18発行



㊦いさついっぱい ㊧のちいっぱい ㊨んどううたいいっぱい ㊩ほんえがおいいっぱい ㊪もいやりいっぱい

ホームページもご覧ください

みんなで手に入れよう!! 『全員主役の西リンピック』



秋が駆け足で過ぎていきます。暑い暑いと言っていた時季が過ぎたら、「涼しい」を通り越して朝晩は一気に冷えるようになりました。そのような中、学校では今週から運動会の練習・準備が始まっています。

今年の運動会スローガンは『全員主役の西リンピック 笑顔と仲間を大切に がんばることが金メダル!』です。これは、各クラスから挙がった案を持ち寄り、代表委員会の皆さんで検討し、運営委員会で練り上げた大作です。運動会を成功させようと子供たちが知恵を出し合い、力を合わせてたくさん汗をかき、一生懸命に練習している姿を見ると、本当にうれしくなります。このような感動は、子供たちのひたむきな姿から生まれるものです。

過日開いた全校集会で、校長から子供たちへ「全力を出す」「たたえ合う」運動会にしようと呼び掛けました。

競技である以上、勝ち負けはついてくる。でも、勝負よりももっと大切なことは、「全力を出す」こと。声を出し切り、汗を出し切る…全力を出し切ることに価値がある。全力の姿はカッコイイ。全力の姿は美しい。出し切る姿に、見ている人の心は動かされるもの。お客さんに、たくさんの元気と感動を与える。

1・2年生の皆さん、「たたえ合う」とは「よくやった」「頑張ったね」と褒め合うことです。勝っても負けても、うまくいなくても、ベストを尽くしたことに對して、最後は「よくやったぞ!」。参加者同士がたたえ合う姿は本当に素晴らしい。

—これらは、今年のスローガンにも子供たちの願いとして込められていることでもあります。

学校行事がもつ力は実に大きいです。その中でも運動会は、子供たちの心根を深くし、心の中の土を耕し、肥料を与え、子供たちが「ハト・エイ・ゾウ」をふくらまして、成長できる絶好の機会です。



そのためにも、保護者・地域の皆様には温かい拍手と励ましの御声援を是非ともお願いいたします。そして、当日疲れて帰ってきたお子様に、これ以上ない最大限の褒め言葉を掛けてあげてほしいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。運動会は11月2日(土)(雨天順延)です。皆様のお越しをお待ちしています。

この人に聞きました!

第38回芳賀教育美術展で見事、運営委員長賞に輝いた上野日葵さんと 9月末に教育実習を終えた3名の先生にインタビュー

上野日葵さん(2-3)

わたしは、かわいいものが好きなので、「おかしの家」を作りました。たくさんのいろいろなおかしを作ったりお家の中のへやを作ったりするのがたいへんだったけど、とても楽しかったです。クッキーマンとお家の中にあるショートケーキのベッドがーばんのお気に入りです。みんながいっぱいほめてくれて、すごくうれしかったです。つぎはマーメイドのお家を作りたいです。



「かわいいおへやがみえる おかしの家」

教育実習生の 石川あかねさん・小林 隼さん・笹嶋悠大さん

最終日にはみんなが「先生ありがとう」と声をかけてくれ、本当に温かく優しい子ばかりで、短い間でしたが楽しかったです!

Q 西っ子の印象は?

A いつも大きな声であいさつをしてくれる。素直で明るい子ばかり! 友達思いで「思いやりの心」がある。

Q 自身の西小時代と変わらないこと・変わったことは?

A 私のとくと変わらず、フレンドリー。変わったことは、電子黒板を使った授業と一人1台のタブレット。

Q 児童の皆さんへ一言おねがいします

A 私たちを温かく迎えてくれてありがとう。皆さんの成長を陰ながら応援しています。



遠足（9/25）と修学旅行（10/3・4）

1年生は「宇都宮動物園」、2年生は「モビリティリゾートもてぎ」、3年生は「アクアワールド大洗」、4年生は「りんどう湖ファミリー牧場」、5年生は「日光」へ遠足に行きました。

6年生は、鎌倉・東京方面へ修学旅行に行きました。

日頃の学校生活では得ることができない貴重な体験ができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

